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Hallo Leute!

Nach der Erkenntnis, dass eine Haartransplantation bei mir wohl (noch?) keinen Sinn macht weil
ich erst Anfang 20 bin und zwar schon starke Geheimratsecken inklusive einer hohen Stirn mit
recht weit zurückliegendem Ansatz habe, der Haarausfall jedoch in Anbetracht der
Haarsituation von Vater und Großvater noch viel weiter fortschreiten dürfte, habe ich mich nun
der Option eines Haarteils gewidmet. Ebenso wie bei der Recherche zur HT wird man natürlich
erst einmal von Informationen überwältigt. Dementsprechend empfinde ich es als Newbie
angenehmer mich professionell in einem Studio beraten zu lassen und zumindest in der
Anfangsphase alles dort zu machen. 
Nun war ich vorhin in einem auf Haarteile spezialisierten Studio und fühlte mich im Großen
und Ganzen auch durchaus kompetent beraten. Was mir gesagt wurde klang auch recht
vielversprechend. Die Begriffe French-/Swisslace wurden zwar nicht spezifisch genannt, jedoch
wurde mir gesagt, dass man bei den Netzteilen entsprechend verschiedene Feinheitsgrade hat
und die feineren mehr kosten sowie weniger lange halten, aber entsprechend natürlicher sind -
wobei mir auch bei den anderen Arten versichert wurde, dass man nichts sieht. Die
verschiedenen Befestigungsarten durch am Haarteil befestigten Folienstreifen in Kombination mit
Verklebung des Netzes selbst bzw die Alternative einer reinen Netzverklebung (also ohne so
extra am Haarteil befindlichen Streifen) wurden ebenfalls genannt. Auch wurde mir empfohlen
eine Maßanfertigung zu bestellen, da ich eben nur für den vorderen Kopfbereich eine
entsprechend spezielle Form brauche. Zu meiner Überraschung sagte man bzgl. dem
Verhältnis von Kunst- und Echthaar, dass man 50:50 oder zumindest 75:25 machen sollte, da
das Echthaar in der Sonne ausbleicht und sich verfärbt, was beim Kunsthaar nicht der Fall sein
soll und dadurch der Effekt etwas kaschiert wird.

Alles soweit so gut. Was mich aber dann etwas schockiert hat waren die genannten Preise. Es
handelte sich dabei zwar nur um Schätzungen und da ich kein komplettes Teil benötige
könnte es sein, dass es ein kleines bisschen günstiger wird, jedoch soll so eine
Maßanfertigung im Prinzip an die 900€ kosten. Diese soll ich dann 3-4 Wochen am Stück
tragen können, bis ich zum Service ins Studio kommen soll, für den jedes Mal erneut 39€
anfallen würden. Insgesamt halten soll das Teil ca 1 Jahr, evtl. etwas länger (je nachdem für
welche Art usw. ich mich entscheide).

Da ich mich zuvor auf der Homepage von tolle-und-locke (hier im Forum vertreten) sowie bei
Toplace umgesehen habe, wo der durchschnittliche Preis sich ja auf ca 300€ beläuft, hat mich
diese Preisangabe sehr geschockt. Wird hier wirklich "nur" für den Service (Abdruck und
Haarproben entnehmen, Versandt sowie erstes Aufkleben & Zuschneiden und was am Anfang
halt noch nötig sein wird, kenne mich ja nicht so aus) hunderte von Euro mehr genommen, oder
habe ich da etwas falsch verstanden?! Würdet ihr sagen, dass es sich hier um Abzocke handelt
oder sind diese Preisangaben angemessen? Da ich wie gesagt null Plan habe und alles "perfekt"
sein soll, wenn ich mich schon für so einen (gerade in meinem Alter; mitten im Studium; etc.)
großen Schritt entscheide, würde ich es nur ungern riskieren alles selbst im Internet zu
bestellen und am Ende passt die Form oder der Haartyp nicht oder der Ansatz ist sichtbar oder
ich baue beim Verkleben Mist oder was weiß ich. Mir geht es nur darum, ob ich hier abgezockt
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werde oder solche Preise in Studios als angemessen anzusehen sind und ich das nirgendwo
nennenswert günstiger aber gleichwertig bekommen kann. 

Ich werde noch versuchen mir die nächsten Tage einen termin in einem weiteren Studio
auszumachen, würde mich aber bereits jetzt sehr über ein paar Meinungen freuen! Danke
schon mal! 
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